



## Où sont donc passés les 89 bus acquis pour CAN 2021 organisée par le Cameroun?

C'est en tout cas la question que se pose le trihebdomadaire L'anecdote, livraison de ce 19 avril 2022.

Nos confrères du journal de Jean Pierre Amougou Belinga, font remarquer que deux mois après la grande messe du football africain qui a vu le Sénégal sacré et les Lions Indomptables terminés troisième, les véhicules acquis pour le transport des différentes délégations ayant pris part à cette compétition restent introuvables.

Les bus achetés pour le transport des sélections nationales et des délégations ayant participé à la CAN 2021 restent introuvables, note journal à capitaux privés.

*«Des 90 bus mis en circulation pour l'occasion, seul reste celui des Lions Indomptables que l'équipe utilise pour ses matchs à domicile est identifié. Ce ne sera pas le premier mauvais rapport venant du Cameroun après avoir accueilli la CAN 2021. Des rapports antérieurs affirmaient que le gouvernement camerounais n'avait pas encore payé certains travailleurs de la CAN 2021 avant la mystérieuse disparition de 89 bus utilisés pour le tournoi », peut-on lire.*

Approché par **237actu.com**, un membre du COCAN (Comité d'organisation de la Coupe

d'Afrique des Nations 2021) dont nous n'allons pas dévoiler l'identité, a dit lui-même être étonné par la destination que auraient pris les bus après le tournoi.